

Artikel vom 11.09.2020

Richtfest

St. Laurentius Wimmelbach



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir freuen uns sehr, dass unser neuer Kindergarten St. Laurentius Wimmelbach heute sein Richtfest feiern konnte!

Unser Bürgermeister Bernd Ruppert eröffnete die, aufgrund der aktuellen Gegebenheiten nur im kleinen Rahmen stattfindende, Feier. Er bedankte sich vor allem auch beim zweiten Bürgermeister Dieter Gößwein, beim Architekten Volker Rosbigalle und bei allen Beteiligten. Er wünschte den künftigen Bewohnern alles Gute im bald fertiggestellten neuen Kindergarten. Unser Landrat Dr. Ulm fand auch viele Dankesworte und freute sich mit allen Anwesenden über die schnelle Umsetzung des Bauvorhabens. Der Spatenstich liegt ja noch gar nicht so lange zurück....

Die Kindergartenkinder trugen mit ihren Erzieherinnen unter der Leitung von Monika Köhler ein sehr eindrucksvolles Singspiel vor. So wurden durch die Kinder die einzelnen Schritte des Baus mit den jeweiligen Berufen und Werkzeugen bildhaft dargestellt. Die Freude bei den Kindern über

ihren neuen Kindergarten konnte man an ihren leuchtenden Augen sehen.

Der Richtspruch und die guten Wünsche vom Bauunternehmen Walter rundeten dann die kleine Feier ab.

Zum Abschluss gab es Erfrischungsgetränke und einen kleinen Imbiss bei vielen netten Gesprächen.

Wir hoffen, dass es auch weiter so schnell vorangeht und die Einweihungsfeier wieder mit viel mehr Gästen gefeiert werden kann!

Bleiben Sie alle gesund!